

# Musée de la Santé dans l'Hôtel-Dieu de Lyon (69)

2011-2012

Étude d'opportunité pour la création du musée de la Santé dans l'Hôtel-Dieu de Lyon, classé monument historique.

Étude réalisée avec Martine THOMAS-BOURGNEUF (muséographe) et Denis VEVAUD - Parica International (BET/économie).

Maître d'ouvrage

Eiffage Immobilier

Contact

M. VITIELLO, Directeur

Architecte

AIA – Constantin – D. Repellin

Montant de l'opération

En cours

Surfaces

4 500 m<sup>2</sup>



Photos © AIA – Constantin – D. Repellin

